

平和学習

8月25日（月）の登校日では、低・中・高学年に分かれて、平和学習を行いました。1・2年生は「かわいそうなぞう」、3・4年生は「夏服の少女たち」、5・6年生は「川東に疎開していた方の手記から平和を考える」と、それぞれのテーマで、子ども達は戦争の恐ろしさや平和を守ることの大切さなどをしっかり考えていました。戦後80年の節目の年。テレビではたくさんのニュースが放送されていました。5月に本校でお話をしてくださった友田典弘さんや吾郷修司さんの記事が朝日新聞に掲載、また、そのときの取材の様子が広島テレビでも放送されました。令和に生まれた子どもたちに何を伝えていけばよいか、命の重さ、生きることの意味をあらためて考える貴重な機会となりました。



お知らせ



★9月27日（土）運動会について

- ・午前開催（8:45 開始）です。雨天の場合は順延です。
- ・熱中症対策をとり開催します。昨年同様、PTA 種目は行いません。開閉会式も昨年度のように時間を短縮して行います。
- ・地域の皆様方も、是非お越しください。その際には、地区のテントでご観覧ください。地域種目「玉入れ」に、ふるってご参加ください。
- ・休憩中に「スポーツ少年団の紹介」をします。
- ・11時45分終了、児童は12時ごろ一斉下校の予定です。
- ・9月30日（火）はお弁当が必要です。



表彰の紹介



第71回岡山県児童生徒書道展 真庭支部審査会 主催：山陽新聞社

【特選】 2年

【入選】 4年

5年 5年 5年

第59回全国道場少年剣道大会 小学生の部 出場

6年 6年



7/29(火)・30(水)に東京都 日本武道館で行われた第59回全国道場少年剣道大会に出場しました。

また岡山県選抜メンバーに選ばれ、8/23(土)、24(日)静岡県御殿場市で行われた第13回富士山杯争奪少年少女剣道大会に出場、来る9/14(日)大阪市おおきにアリーナ舞洲で行われる第20回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会に出場予定です。

9月の重点目標

生活	廊下、階段は右側を歩こう。だまってはやく集合しよう。
保健	体をきたえよう。
安全	けがをしないように気をつけよう。



9月の予定

★通常の下校と変わっている場合に下校時刻を記入しています

	曜	学校行事	給食	下校	日	曜	学校行事	給食	下校
1 月		●児童朝礼 ●発育測定	○		16	火		○	
2 火		●発育測定	○		17	水	●ゆとりタイム(1年) ▼PTA広報部会18:30	○	
3 水		●代表委員会 ●ゆとりタイム(1年)	○		18	木	●歯みがきデー	○	
4 木		●読み聞かせ ▼PTA運営委員・地区委員合同会議19:00	○		19	金	●3・4年短縮5校時 ●係会⑥	○	14:50 15:45
5 金		●クラブ	○		20	土			
6 土		PTA資源回収			21	日			
7 日		PTA資源回収			22	月	●係会 ●4年短縮5校時	○	14:30 15:25
8 月		●歯みがきデー	○		23	火	秋分の日		
9 火			○		24	水	●運動会予行 ●ゆとりタイム(1年) ●通学班会(下校時)	○	
10 水		●ゆとりタイム(1年) ●引落日	○		25	木		○	
11 木		●草取り集会(保健委員会)	○		26	金	●3・4年短縮5校時 ●運動会準備	○	14:50 15:45
12 金			○		27	土	●運動会 ●短縮4校時	×	12:00頃
13 土					28	日			
14 日					29	月	運動会振替休業日		
15 月		敬老の日			30	火	弁当持参日	×	

10月行事予定(主なもの)

2 木	読み聞かせ/視力検査	18 土	真庭市陸上記録会 5・6年生参加
3 金	視力検査/委員会	20 月	校内研修のため 水曜日時程 一斉下校14:30
6 月	児童朝礼/避難訓練(地震)	22 水	月曜日時程 4~6年生は6校時授業
10 金	社会科見学 岡山方面	23 木	読み聞かせ
12 日	祭り(法界寺)	24 金	委員会
13 月	スポーツの日 祭り(古見・田原・西原・赤野)	27 月	花いっぱい運動
15 水	祭り(大庭・平松)	29 水	代表委員会/下校指導
16 木	祭り(野川)	30 木	集金(放送・給食)
17 金	教育相談/クラブ	31 金	人権参観日

*本校ホームページもスマートフォンやパソコンでご覧ください。

子どもたちの活動の様子を随時、更新しています。

川東小学校  検索



地域の皆様



2学期が始まりました。川東小学校では、学校運営協議会、PTAの重点取組に「あいさつ」を挙げて子どもたちが地域でもしっかりあいさつができるようにしていこうと頑張っているところです。平素から地域の皆様が子どもたちのことを気にかけ、声をかけてくださっていることをありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいいたします。